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平成３０年１２月 第５回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【１２月４日（火）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎11番 本村 令斗君 

①市長の施政方針 

②国民健康保険税 

③災害に強いまちづくり 

 

 

④市民アンケートによせられた

要望 

 

 

⑤子どもの権利条例 

 

〇安倍首相の所信表明演説について 

〇引き下げについて 

〇指定避難所へのエアコン設置について 

〇避難所での対応について 

〇ブロック塀の撤去について 

〇歩道の改修について 

〇道路の改修について 

〇側溝の蓋の設置について 

〇街路灯の設置について 

〇条例の制定について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

◎４番 大塚 則男君 

①観光振興 

 

②統一地方選挙関連 

 

③構造物の安全対策 

 

④市民の声から 

 

 

○くま川下り株式会社への貸し付けと今後の

経営について 

〇各地域の投票所の現況について・その他 

 

〇人吉橋落橋防止装置と新市庁舎免震構造に

ついて 

〇乗合タクシー・バス利用について 

〇人吉文化祭実施会場について 

 

市長・副市長・部長 

 

市長・部長・選挙管理

委員会事務局長 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

◎12番 笹山 欣悟君 

①財政問題 

 

 

 

 

 

 

 

②市民の声 

 

 

○新市庁舎建設を控えての将来の財政展望に

ついて 

 ・国の中期的財政展望 

 ・平成２９年度一般会計の決算分析と検証

による課題 

 ・本市の中期財政計画の展望 

 ・国の消費税増税が自治体に及ぼす影響 

 ・将来の財政展望 

〇がん患者支援に伴う医療用補正具購入の助

成について 

〇通学路の防犯対策（街灯設置等）について 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

市長・教育長・部長 

◎９番 豊永 貞夫君 

①予防接種について 

 

②認知症対策について 

 

○風しん予防接種について 

〇高齢者肺炎球菌ワクチンについて 

〇携帯用ＧＰＳの利用状況について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 
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③市民の声から 

〇認知症サポーター養成講座の状況について 

〇通学路の安全対策について 

〇国道２６７号歩道工事について 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 
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平成３０年１２月 第５回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【１２月５日（水）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎13番 福屋 法晴君 

①公共施設から 

②高齢者健康支援 

 

〇太陽光発電設備について 

〇体力強化と認知症予防対策 

 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

◎５番 宮﨑 保 君 

①農業関係について 

 

②市民の声より 

 環境関係について 

 

〇人吉市クリせん定作業について 

〇今後の取り組みについて 

〇ごみの収集及び出し方について 

〇生ごみの減量について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長・水道局長 

◎１番 塩見 寿子君 

①農業振興 

②学校教育 

③市民の声から 

 

○農業後継者対策について 

〇長時間労働是正のための教員増について 

〇横断歩道と黄色い旗について 

〇防犯灯の設置について 

〇カーブミラーの管理について 

 

市長・部長 

教育長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎２番 宮原 将志君 

①くま川下り 

②農業振興関係 

③イノベーション創出 

 

○くま川下りに対する行政の責任について 

〇ひとよし産業祭の現状と今後について 

〇ハッカソンの効果と今後の展開について 

 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

市長・部長 
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平成３０年１２月 第５回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【１２月６日（木）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎10番 西 信八郎君 

①農業関係 

 

 

 

②教育関係 

 

○農業政策について 

 ・平成３０年産米の生産動向について 

 ・水田活用の直接支払交付金について 

 ・来年産の受給安定について 

〇乳幼児と防災について 

〇特別支援教育コーディネーターの専任化と

「トライアングル」プロジェクトについて 

〇ＬＬブックについて 

〇色覚チョークについて 

〇置き勉の解禁について 

〇ワークルール教育について 

 

部長 

 

 

 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

◎７番 犬童 利夫君 

①住宅宿泊事業について 

 

 

②認知症について 

 

 

○民泊の概要について 

〇市の対応について 

〇空き家等の利活用について 

〇高齢者等の推移について 

〇認知症初期集中支援について 

〇「ひとよしＳＯＳキーホルダー」ネットワ

ークについて 

〇高齢者等に関する学校教育について 

 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

部長 

部長 

部長 

 

市長・教育長・部長 

 

◎17番 仲村 勝治君 

①くま川下り株式会社について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②職員研修について 

 

〇くま川下り株式会社の目的は何か 

〇くま川下り株式会社は第三セクターとして

必要なのか 

・事業の清算の考えはないのか 

〇過去５年間の経常利益、資産収益率、負債

比率、資本収益率について 

〇貸付金について 

 ・抵当権の設定 

 ・利息の違い 

 ・返済不能の対応は 

〇事業提携について 

 ・個人保証について 

 ・メリット・デメリットは 

・契約の内容は 

〇ＳＩＭ２０３０について 

 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

 

 

市長・副市長・部長 

 

市長・副市長・部長 

 

 

 

市長・副市長・部長 

 

 

 

市長・部長 
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◎６番 平田 清吉君 

①市民の声から 

 

 

 

〇人吉市の予算について 

 ・平成３０年度当初予算額と一般会計補正

予算（第４号）の予算額について 

 ・平成３０年度当初予算時の起債残高につ

いて 

 ・起債の返済策について 

〇人事院勧告について 

 ・現状と今後について 

〇新市庁舎建設について 

 ・入札不調について 

 ・現在の建設工事状況と今後の建設計画に

ついて 

 ・来庁者駐車場の確保について 

〇西間別館等改修工事について 

 ・現在及び新市庁舎建設後の部署配置につ

いて 

 ・エレベーター設置について 

〇くま川下り（株）の経営について 

・くま川下り（株）の現状と問題点につい

て 

 ・新事業再生計画の結果について 

 ・メインバンクからの業務提携提案について 

 ・第三セクター等の経営健全化等に関する

起債について 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・副市長・部長 

 

 

 

 


